
 

 

 

Compte rendu : 

RÉUNION QUARTIER LES BROSSES 
Mercredi 29 Mai 2024 

 

THÈMES ABORDÉS 

 

200 foyers de distribués 

 

Vitesse 

Pb vitesse dans le haut des Brosses 

STOP l’orée du Bois : il n’est pas respecté, il est glissé.  

Proposition de mettre des dos d’ânes 

D952 est à 90 km/h et la route de la centrale est à 80 km/h 

 

Eclairage 

Pb éclairage passage piéton entre abricotier et la mairie : manque de vision sur les zones 

d’attentes 

=> il va y avoir de l’éclairage d’installer 

 

Allée des acacias :  

● Verdure qui pousse sur la route et bcp de nids de poules, qu’allez-vous-vous faire ? 

Dangereux car il faut faire un crochet pour ne pas avoir les nids de poules, risque de 

glissade 

=> un nettoyage va être fait et certains nids de poules rebouchés 

● Peut-on élargir la piste cyclable ? 

=> la tendance est de végétaliser les pistes cyclables. Cela peut être une solution, à étudier 

pour agrandir l’accotement. Si cette solution est mise en place, il peut y avoir des 

subventions, pour les projets 2025. 

si on refait la piste cyclable, la commune doit payer 250 000€ 

 

Rue du parc Cosson et étang 

Route de l’étang en mauvais état. 

Les personnes roulent vite et les camions y passent. 

Les personnes présentent ne souhaitent pas que cette rue soit en sens unique 

 

les bus passent tous les matins aux Brosses 

 

Chemin de Flacarneux  

Les cailloux y sont toujours 

 

Chemin étang d’amont :  

il faudrait un ralentisseur pour limiter la vitesse 



=> il faut faire attention à ce que l’on met en place, À VOIR 

 

Aire de jeux l’orée du bois : 

Peut-on avoir une aire de jeux d’enfants ? 

=> À VOIR 

 

l’Orée du bois : 

Peut-on mettre le début du lotissement des bandes rugueuses ? 

le STOP mis en place fonctionne-t-il ? Oui et non ! Ce sont toujours les mêmes qui roulent 

vite 

 

Espace vert 

● Entretien des trottoirs :  

=> chacun est responsable de son trottoir au même titre que la mairie. 

Remerciement aux personnes qui le font 

● Niveau du transformateur : il y a bcp de ronces qui rentrent dans les terrains 

=> la commune fera l’entretien 

=> la commune essaye de passer quand elle peut 

● Cimetière : 

il y a beaucoup d’herbes 

=> avec la météo actuelle, il est difficile de suivre la cadence  

=> l’hydromulching sera mis partout dans le cimetière 

 

trou devant chez Michel FOUCHET 

Que pensez-vous faire ?  

=> à voir s’il est possible de faire un puisard  

 

Remplacement Dr Cornuché ? 

=>la commune va essayer de mettre à disposition un logement pour des internes  

les médecins d’Ouzouer n’ont pas pris d’interne, ça aurait été bien qu’ils en forment 

=> la résidence sensoriale ne sera pas médicalisée. La résidence accueillera les locataires 

en août 

=> la médecin congolaise a obtenu son diplôme mais doit faire un stage de 2 ans avant de 

pouvoir venir à Ouzouer. Elle est toujours motivée pour venir à Ouzouer 

=> l’infirmière en médecine avancée est bien installée 

=> il va y avoir une maison de santé à Sully, peut-être réfléchir pour mettre en place des 

transports 

 

Chats 

Propriétaires de chats qui les laissent dehors et non stérilisés car ils se reproduisent, il y a 

eu des portées de 11 chatons. 

Peut-on faire un rappel dans la gazette et faire un courrier à Mr HOWEN ? 

 

Crèche 

il manque des places à la crèche 

Projet MAM : il faut étudier le projet 

 

Circulation dans le centre bourg 



Va-t-il y avoir encore beaucoup de camions qui vont circuler en centre bourg ? 

=> nous sommes sur une route avec beaucoup de passages de camions, il n’y a pas de 

projets du département pour diminuer le flux de véhicules. 

 

Croisement boulangerie 

les passages piétons sont dangereux, ce qui est dangereux ce sont les voitures qui ne font 

pas attention ! 

 

Gens du voyage 

=> l’installation des gens du voyage est autorisée par la Préfecture, ils se sont installés sur 

un terrain privé avec autorisation de la Préfecture. Enedis a sécurisé les coffrets électriques. 

La gendarmerie a bien géré les différentes situations. 

 

Piste cyclable 

Est-ce possible entre Ouzouer et la centrale ? 

=> il y a un sondage en ligne sur le site de la ComCom, c’est un projet qui date ….. 

 

Projet avec le département 

Marché Mignon jusqu’à l’entrée du bourg : sécurisation et création d’une piste cyclable. 

 

Travaux sur la levée 

De quoi s’agit-il ? 

=> Rénovation du poste de distribution du gaz, les travaux sont finis. 

 

Lampadaires : 

Remerciements 

 

Ecoles : 

Peut-on acheter des pinces pour ramasser les déchets à l’école ? 

 

Info réunion de quartiers : 

Peut-on avoir l’info par mail ? 

 


